



## Buscan ser candidatos a gobernador

# Elige Morena a finalistas para encuestas en entidades

Arturo Rojas  
arturo.rojas@eleconomista.mx

**Morena dio** a conocer los aspirantes que fueron seleccionados por los consejos estatales para aspirar por las coordinaciones locales de la Defensa de la Cuarta Transformación y ser los y las virtuales candidatas a las gubernaturas en juego en 2024.

En Jalisco se decidió que Clara Cárdenas; Carlos Lomelí; José María Martínez y Elizabeth Michel serán los perfiles que continúen en el proceso interno.

En CDMX quienes participarán son Omar García Harfuch, Clara Brugada, Hugo López-Gatell y Mariana Boy.

En Tabasco se eligió a Javier May; Yolanda Osuna Huerta; a Raúl Ojeda y a Mónica Fernández Balboa como las personas que contendrán por la candidatura del partido a gobernador o gobernadora.

Por su parte, en Yucatán, Joaquín Díaz Mena; la diputada federal Rocío Barrera; la senadora Verónica Camino Farjat y Jazmín Villanueva fueron los aspirantes designados por parte del Consejo Estatal del guinda en dicha entidad.

La apuesta del Consejo Estatal de Chiapas fue por Sasil de León, Rosy Urbina, Pepe Cruz y José Antonio Castillejos.

Mientras que, en Morelos, los elegidos fueron Víctor Mercado Salga-

do, Rabindranath Salazar Solorio, Sandra Anaya Villegas y Margarita González Saravía.

Por su parte, la reunión del Consejo Estatal de Veracruz estaba citada para las 18:00 horas, en Xalapa, pero hasta el cierre de esta edición, se estaba a la espera de conocer a los aspirantes elegidos, entre los que destacan Rocío Nahle, Manuel Huerta Ladrón de Guevara, Zenyazen Escobar y Eric Cisneros.

Para Guanajuato, los principales candidatos para ser elegidos, de entre los 19 inscritos, eran Ricardo Sheffield, Bárbara Botello, Ernesto Prieto y Antares Vázquez.

Mientras que, en Puebla, el Consejo Estatal informó que sesionará hasta el próximo sábado 30 de septiembre, en el Centro de Convenciones, a las 18:00 horas, para elegir a los cuatro aspirantes, dos perfiles de mujeres y dos de hombres, para que sean medidos en una encuesta para elegir al candidato o candidata que buscará la gubernatura poblana en 2024.